



「品位と実力」味小だより

2016年9月13日

秋の気配が濃くなってまいりましたが、保護者の皆様には、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

明日は、「学校公開日」です。今までに身に付けた力を発揮して、勉強や運動、学校生活を送る子どもたちの姿を、ゆっくりとご覧ください。

入所式の学校紹介では、味野小学校の伝統である「品位と実力」「語先後礼のあいさつ」を紹介してきました。そして、その言葉通りの1泊2日の研修となりました。

たくさんの体験や経験を通して、5年生の実力をたくさん見る事ができて大変うれしく思います。

「しょう」・・・勝負する心
「ゆ」・・・勇気をもつ
「あ」・・・あきらめない
「じ」・・・自信をもつ

海の学習、「しょうゆあじ」でがんばりました。

**5年生 海の学習に行ってきました。
9月1日(木)～2日(金)**



入所式(語先後礼)



カッター研修(必死でがんばりました)



いかだ遊び研修



地引き網研修(今年は大量でした)



海洋博物館見学



退所式(お疲れ様)

◆家庭学習状況調査(7月4日～10日)結果のお知らせ

お世話になりました。味野小学校の研究だよりを裏面に載せていますのでご覧ください。ご家庭での学習の様子を直接見ることはできませんが、保護者の皆様と連携して子どもたちの家庭学習の定着と充実を図っていきたいと思います。ご支援をよろしくお願いします。

◆味野中学校区小中連携合同研修会<8月9日(火)>

味野中学校区の先生方が集まった合同研修会を8月9日(火)に行いました。80名ほどの先生方が集まって顔を合わせることは、とても素晴らしいことだと感じました。また、今回の主なテーマは、「宿題」についてでした。中学校は教科担任制ということで、小学校と根本が違うため、宿題一つとっても子どもたちはギャップを感じるころなのだ改めて思いました。

校内の宿題の出し方について考えるよい機会になりました。ただ宿題を出すのではなく、この宿題でどのような力を付けていきたいのか、担任として目的意識をしっかりとつことが大切なことだと思いました。

小さな積み重ねを日々続けることが、子どもたちの大きな力となっていきます。これからも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。